



Autofrei Radeln im Niestetal

Am Sonntag, 3.9.,
Straßen gesperrt.

NIESTETAL / NIESTE. Unberührt vom Autoverkehr von Niestetal nach Nieste radeln: Das klappt am Sonntag, 3. September, wenn um 10 Uhr auf den Landesstraßen 3237 und 635 die Aktion „Radel mal im Niestetal“ beginnt. Obwohl die Route in Hessen endet und beginnt, kommen die Veranstalter aus Niedersachsen. Es sind die Tourist-Information der Stadt Hann. Münden und die Gemeinde Staufenberg.

Der Tag der Wanderer, Radfahrer und Inlineskater beginnt um 10 Uhr mit einem Gottesdienst in Uschlag. Danach wird die 8,5 Kilometer lange Strecke freigegeben. In Niestetal, Uschlag, Dahlheim und Nieste gibt es an Ständen Essen und Trinken, der Allgemeine Deutsche Fahrrad Club (ADFC) ist mit Info-Stand und Hüpfburg dabei.

Radler, Skater und die Teilnehmer am Volkswandertag Nieste können sich zudem auf dem Festplatz in Nieste treffen. Dort gibt es auch Musik. (tom)